

Le Musée du Collège Militaire Eloy Alfaro

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 13 Octobre 2008 12:46 - Mis à jour Mardi, 14 Octobre 2008 13:20

Un musée se cache dans le Collège Eloy Alfaro, entre les rues Amazonas et Orellana. L'établissement comprend des salles sur l'environnement et le passé précolombien de l'Équateur.

Mais ce qui attire le plus l'attention, ce sont les costumes et les munitions utilisés pendant les guerres d'Indépendance, les portraits de militaires du pays, les restes de soldats tombés au combat, ainsi que quelques objets personnels du Général Eloy Alfaro. Le Centre Culturel du Collège Militaire est divisé en trois parties: le Petit Temple des Héros, le Musée Anthropologique et Naturel, et le Parc Géodésique. Toutes se partagent sept salles de l'espace culturel.

Les restes de quelques-uns des combattants de la Bataille de Pichincha ainsi que de la guerre avec le Pérou (1941) sont également conservés. Les premiers sont des ossements de héros anonymes, mais le Lieutenant Hugo Ortiz, le Caporal Luis Minacho, le Major Galo Molina, le Capitaine Augusto Rivadeneira, sont également présents. D'autres éléments intéressants du musée sont les décorations, les ponchos, les képis, ainsi qu'un fragment du crâne du "Viejo Luchador".

En outre, les évocations les plus représentatives de chaque recoin du pays, allant de leurs éléments culturels jusqu'à leur biodiversité, sont illustrées à travers 100 espèces embaumées. Les horaires d'ouverture au public sont: du lundi au samedi, de 9h00 à 12h00, et de 14h00 à 17h00.

Source: El Comercio